

InternationalMedia

KAMIS 27 JANUARI 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



KERJA SAMA STRATEGIS INDONESIA DAN SINGAPURA

Presiden Joko Widodo (kedua kanan) dan Perdana Menteri Singapura Lee Hsien Loong (kedua kiri) menyaksikan Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi (kanan) dan Menteri Transportasi Singapura S Iswaran menunjukkan dokumen perjanjian penyesuaian batas wilayah informasi penerbangan Indonesia-Singapura di The Sanchaya Resort Bintan, Kabupaten Bintan, Kepulauan Riau, Selasa (25/1).

Pakar Pertanyakan Klaim Pemerintah RI telah Kendalikan FIR di Kepulauan Riau

Apakah Indonesia rela bila bandara Changi terus berkembang secara komersial karena FIR di atas Kepulauan Riau dipegang oleh Singapura dan bukan bandara Soekarno Hatta?

JAKARTA (IM) - Indonesia akhirnya berhasil mengambil alih pelayaran ruang udara atau Flight Information Region (FIR) untuk

wilayah Kepulauan Riau (Kepri) dan Natuna setelah selama ini dikuasai Singapura.

Namun Guru Besar Hukum Internasional Universitas Indonesia (UI), Hikmahanto Juwana meragukan klaim pemerintah itu. Pasalnya isi perjanjian penyesuaian FIR dengan Singapura itu belum dapat diakses publik.

"Pemerintah mengklaim FIR

yang berada di atas Kepulauan Riau dan sekitarnya telah berada di bawah kendali Indonesia dan tidak lagi Singapura. Klaim ini tentu sulit diketahui kebenarannya sebelum secara cermat perjanjian penyesuaian FIR dipelajari," kata Hikmahanto dalam keterangan pers, Rabu (26/1).

"Saat ini perjanjian tersebut belum dapat diakses oleh publik.

Bila saatnya perjanjian ini hendak disahkan DPR maka publik akan mendapat akses," ujar Hikmahanto.

Dia mengemukakan, jika merujuk pada siaran pers Kemenko Marves dan berbagai pemberitaan di Singapura, sepertinya kendali FIR belum berada di Indonesia.

Bersambung ke hal 11

Bandara Halim Perdanakusuma Ditutup Sementara untuk Revitalisasi

JAKARTA (IM) - Bandara Halim Perdanakusuma di Kecamatan Makasar, Jakarta Timur, telah ditutup terhitung mulai Rabu (26/1). Penutupan dilakukan untuk sementara saja selama proses revitalisasi.

Executive General Manager Bandara Halim Perdanakusuma, Marsma Nandang Sukarna mengatakan, revitalisasi diperkirakan bakal berlangsung sekitar 3,5 bulan. Selama proses revitalisasi ini, aktivitas keberangkatan dan kedatangan penumpang dihentikan sementara dan dialihkan ke Bandara Soekarno-Hatta.

"Alat-alat berat sudah masuk sejak tanggal 18 (Januari) dan juga sudah ditempatkan," kata Nandang di Jakarta Timur, Rabu (26/1).

Area yang bakal direvitalisasi

di antaranya runway atau landasan pacu, taxiway atau jalan menghubungkan antara bagian apron atau pelataran pesawat dan landas pacu. Sebagian area apron, kemudian area VVIP, VIP hingga bagian drainase atau saluran air yang berada di bawah landasan pacu Bandara Halim Perdanakusuma.

Nandang menuturkan revitalisasi ini bertujuan untuk memperbaiki fasilitas Bandara Halim Perdanakusuma maupun pangkalan udara TNI. Tujuannya untuk meningkatkan aspek keselamatan, keamanan dan kenyamanan saat nantinya beroperasi kembali melayani penerbangan.

Maskapai penerbangan Citilink telah mengalihkan sementara

Bersambung ke hal 11

Tahun Ini, Satgas BLBI Bakal Minta "Gaji" ke Menkeu Sri Mulyani

JAKARTA (IM) - Direktur Jenderal Kekayaan Negara (DJKN) Rionald Silaban mengaku bakal meminta anggaran operasional Satgas Bantuan Likuiditas

Bank Indonesia (BLBI) pada tahun 2022. Pasalnya, kerja Satgas sudah dimulai tahun 2021 dan masih akan berlangsung sampai tahun 2023.

Anggaran dibutuhkan untuk mendukung kerja-kerja satgas di tahun ini.

Bersambung ke hal 11

Badai Salju Hantam Yunani, Ribuan Pengendara Terdampar di Jalanan

ATHENA (IM) - Ribuan pengendara yang terdampar di jalan raya di sekitar ibu kota Yunani, Athena, telah diselamatkan semalam setelah badai salju parah

melanda wilayah Mediterania. Lebih dari 3.500 orang diselamatkan pada Senin (24/1), tetapi sekitar 300 pengemudi tetap berada di jalan raya Attiki Odos semalam.

Beberapa bagian Athena juga dilanda pemadaman listrik besar-besaran dan operator jaringan

Bersambung ke hal 11

Varian Omicron Bermutasi dalam Tikus Sebelum Ditularkan kepada Manusia

JAKARTA (IM) - Studi tentang Covid-19 varian Omicron, yang diterbitkan dalam Journal of Biosafety and Biosecurity, menemukan bukti bahwa "virus corona secara perlahan mengakumulasi mutasi dari waktu ke waktu pada tikus" sebelum kemudian "ditransmisikan kembali ke manusia".

Penelitian yang dipimpin oleh Dr. Xu Jianguo, yang bekerja untuk Institut Nasional untuk Pengendalian dan Pencegahan Penyakit Menular Tiongkok, telah mengidentifikasi tikus sebagai "inang perantara yang paling mungkin".

Para peneliti menetapkan bahwa "profil mutasi" dari

strain "menunjukkan bahwa virus telah beradaptasi untuk menginfeksi sel-sel tikus." Sementara para ilmuwan telah menetapkan varian Omicron yang dikembangkan dari strain yang beredar pada pertengahan 2020, mereka telah mencari penjelasan tentang kurangnya versi peralihan varian Omicron dalam manusia, meningkatkan potensi bahwa virus itu berevolusi dalam hewan.

Penemuan ini dapat menimbulkan tantangan baru dalam pencegahan dan pengendalian epidemi karena risiko strain Covid baru yang beredar di dunia hewan menciptakan ketidakpastian tambahan dalam

Bersambung ke hal 11



KPK TAHAN MANTAN BUPATI BURU SELATAN

Wakil Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Lili Pintauli Siregar (kanan) menghadirkan tersangka mantan Bupati Kabupaten Buru Selatan Tagop Sudarsono Soulija (kanan) saat konferensi pers terkait kasus dugaan korupsi Kabupaten Buru Selatan di gedung KPK, Jakarta, Rabu (26/1). KPK resmi menahan Tagop Sudarsono Soulija dan Johny Rynhard Kasman terkait perkara dugaan tindak pidana korupsi berupa penerimaan hadiah atau janji, gratifikasi dan tindak pidana pencucian uang terkait pengadaan barang dan jasa di Kabupaten Buru Selatan, Maluku tahun 2011 sampai dengan 2016.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Mampu melayani orang lain lebih beruntung daripada harus dilayani.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus Surgical Mask
Masker bedah nyaman digunakan sehari-hari
3Ply Masker
SURGICAL GRADE
BFE ≥ 98%
*Desain Masker terdaftar Tali lebih lebar
Nyaman dipakai sehari-hari
*Sesuai Standarisasi YY 0469-2011 Medical Surgical Masks & EN 14683:2019+AC:2019

ASALTAU!

Warga Afghanistan Jual Anak dan Organ Tubuh untuk Bertahan Hidup

MASYARAKAT Afghanistan terpaksa menjual anak-anak dan ginjal mereka untuk memenuhi kebutuhan hidup sehari-hari.

Penghentian bantuan internasional menyusul pengambilalihan negara oleh Taliban dan kondisi musim dingin yang keras menempatkan kehidupan jutaan orang yang sudah hidup dalam kemiskinan dalam bahaya.

Seorang warga setempat, Abdulkadir (38) mengaku hanya minum teh dan makan roti kering. Dia terpaksa menjual organ tubuhnya untuk bertahan hidup di tengah situasi ekonomi yang sangat sulit.

"Saya pergi ke rumah sakit untuk menjual salah satu ginjal saya seharga 150.000 Afghani (sekitar Rp20,8 juta). Para dokter mengatakan kepada saya bahwa jika saya menjalani operasi dan ginjal saya diangkat, saya akan mati. Namun, saya ingin menjual ginjal saya. Ekonomi kami situasinya sangat buruk sehingga saya siap

Bersambung ke hal 11

Pakai Peta Digital, Kakek Bersepeda Kesasar Masuk Tol Sedyatmo Jakut

SEORANG kakek berinisial SH (61) yang mengayuh sepeda menjadi korban peta digital. Gara-gara mengandalkan peta digital itu ia tak sadar masuk ke jalur bebas hambatan khusus kendaraan roda empat di Jalan Tol Sedyatmo, Jakarta Utara, Selasa (25/1) siang.

Kasat Patroli Jalan Raya (PJR) Kopol Sutikno mengatakan, SH sempat mengayuh sepedanya sejauh dua kilometer hingga Km 24.

"Yang bersangkutan mengikuti map (digital)," kata Sutikno saat dikonfirmasi wartawan, Rabu (26/1).

Sutikno menceritakan, SH saat itu berniat berbalik arah, tetapi salah ambil jalur.

"Dia salah ambil jalur. Dia ambil ikut truk. Dia masuk tol, enggak tahunya, masuk ke arah ke Pluit," jelas Sutikno.

Ia mengatakan, jalur tol yang dilewati SH memang tidak memiliki pengalangan karena tidak ada gerbang tolnya. "Gerbang tolnya enggak ada. Pembayaran kan di akhir waktu, kita ke luar tol baru bayar," katanya.

Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.420,00	14.245,00
SGD	10.896,00	10.581,00
AUD	10.387,00	10.187,00
EUR	16.439,00	16.164,00
HKD	1.890,00	1.805,00
GBP	19.633,00	19.318,00

Rabu 26 Januari 2022 15.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>